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ICANN75 | Assembleia Geral Anual – Sessão de encerramento do GAC  
Quinta-feira, 22 de setembro de 2022 – 16h30 às 17h30 KUL 

 

JULIA CHARVOLEN:  Sejam bem-vindos a Sessão da ICANN75 de Encerramento de 22 

de setembro. Esta sessão será gravada e se rege pelos Padrões de 

Comportamento Esperados da ICANN. Nesta sessão será lida em 

voz alta, os comentários ou perguntas no chat com o formato 

adequado. Se participa de forma remota, por favor, espere até 

dizer o nome e habilitar o microfone no Zoom.  

Na sala aqui, devem levantar mão no Zoom. Para benefício dos 

outros participantes, por favor, digam seu nome. E falem em uma 

velocidade razoável. Podem acessar todas as funções disponíveis 

nesta sessão, na barra de ferramentas do Zoom. Agora, passo a 

palavra a presidente do GAC, Manal Ismail. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Julia. Damos as boas-vindas outra vez a 

todos. Temos uma hora então para terminar. Podemos colocar 

na tela, o Comunicado? Para completar a leitura final. Porque 

tínhamos chegado até os Temas Importantes para o GAC. Vamos 

continuar então com a leitura final desta seção. Espero então 

poder dar por encerrado o Comunicado. Então no que tange os 
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Assuntos Importantes para o GAC, está em primeiro lugar. 

Rodadas Posteriores de Novos gTLDs e diz. O GAC discutiu os 

fatos recentes vinculados com as Rodadas Posteriores dos Novos 

gTLDs, inclusive a Etapa de Desenho Operacional em andamento, 

o ODP. O próximo lançamento do processo de orientação da 

GNSO, de GGP sobre o apoio para o solicitante, bem como o 

futuro diálogo do Conselho da GNSO e o GAC sobre os genéricos 

fechados e também uma atualização do estado da Organização 

da ICANN a respeito deste último ponto. 

 O GAC confirmou seu compromisso para iniciar com o Conselho 

da GNSO e o ALAC, um diálogo que busque uma solução 

mutuamente acordável sobre os genéricos fechados na Próxima 

Rodada de Novos gTLDs, mantendo o assessoramento de Beijing 

do GAC sobre o tema, pelo qual “o acesso de registro exclusivo 

deve atender o objetivo do interesse público”. A posição do GAC 

sobre os genéricos fechados será guiada por esse 

assessoramento, bem como contribuições consensuais do GAC 

anteriores ao Procedimento Posterior a introdução dos novos 

gTLDs. E o Processo de Desenvolvimento de Políticas ao respeito, 

o EPDP.  

As trocas periódicas entre os representantes indicados pelo GAC, 

que são 6 e o diálogo facilitado, espera-se que se realizem entre 

os períodos da ICANN. Como preparação para as novas rodadas, 

os membros do GAC incentivaram a Organização da ICANN a 
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compartilhar uma análise das mudanças entre as normas 

aplicáveis a Rodada de 2012 e as futuras normas derivadas das 

recomendações de políticas de 2021, segundo o relatório final do 

PDP SubPro. 

Essa análise ajudaria os membros do GAC, a comunidade mais 

ampliada a se preparar para a próxima rodada de novos gTLDs de 

forma eficaz. Mencionando a importância de marcar a 

importância da diversidade, uma participação geográfica 

equilibrada entre as partes pertinentes. O GAC reafirmou o seu 

interesse contínuo na melhora do apoio aos solicitantes na nova 

rodada de novos gTLDs, mencionando a importância da 

participação ativa do GAC no próximo GGP. 

Ao respeito, o GAC pede ao Conselho da GNSO, que permita uma 

participação maior dos participantes interessado do GAC, como 

também de outros membros da comunidade, além do membro 

único do Comitê Assessor, que atualmente prevê uma chamada 

de voluntários, que já foi comunicada ao GAC. Conectividade da 

Internet e Inclusão Digital. Nessa seção, colocamos. Continuando 

com as sessões de geração de capacidades, concretizadas 17 e 18 

de setembro de 2022, o GAC tomou nota dos dados e números 

apresentados, mencionando um alto nível de concentração da 

indústria do DNS em certas regiões geográficas. 

Os membros do GAC reconheceram o fato, de que a Rodada 

Anterior de gTLDs registrou concentração geográfica, 
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especialmente como reflexo das brechas digitais. E incentivou a 

Diretoria da ICANN e a comunidade no seu conjunto a explorar 

novas ações e ações adicionais. E isso deve apontar de evitar as 

diferenças digitais dentro de cada país e entre eles. E a garantir 

também que todas as oportunidades para solicitação de gTLDs 

sejam compartilhadas equitativamente entre todas as regiões. E 

a promover uma distribuição mais equilibrada de solicitações de 

gTLDs, registros e registradores entre as regiões. O GAC também 

tomou nota dos comentários feitos pelo presidente da ICANN e o 

CEO sobre as diferenças existentes na conectividade e o acesso 

global a internet. 

O GAC reconhece que solucionar essas diferenças e a brecha 

digital deve ser uma das prioridades da comunidade ampliada da 

internet. Na base da experiência já adquirida na provisão sem 

precedentes dos fundos para a Ucrânia, o GAC incentiva ao Board 

a aplicar um marco mais amplo para a provisão de ajuda 

financeira-técnica de geração de capacidades para promover o 

acesso e a conectividade a internet nas regiões em 

desenvolvimento e menos favorecidas, bem como nos países em 

situação de vulnerabilidade ou com problemas também.  

Terceiro. Planejamento Estratégico da ICANN. Nesta seção, 

colocamos aqui. O GAC apresenta o interesse a Diretoria da 

ICANN para participar, melhor no desenho precoce do novo ciclo 

de planejamento estratégico para o período de 2026-2030, como 
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forma mais eficaz de influenciar na designação das prioridades 

principais. Quatro. Sistemas de Divulgação do WHOIS. O GAC 

toma nota da publicação do documento de desenho da 

Organização da ICANN para o sistema de divulgação do WHOIS. 

Em diante chamado Sistema Único, ponto de acesso para 

tramitar os pedidos de dados de registração de domínios e 

distribuir esses pedidos aos registradores. E agradece 

enormemente os esforços do pessoal da ICANN nesse sentido. 

O sistema é um primeiro passo útil para gerar uma solução mais 

ampla. Segundo, o que estabelece a Etapa 2 do EPDP, deve 

facilitar a reunião de dados úteis de forma mais rápida e eficaz 

em função do custo. Em termos ideais, dar luz sobre as taxas de 

uso, períodos para respostas e percentagens de períodos 

outorgados ou rejeitados. Esses dados assistiriam aos membros 

da ICANN, as suas considerações da Fase 2 do EPDP e permitiriam 

que se continuasse trabalhando para uma implementação eficaz 

e oportuna das recomendações do PDP. O GAC destaca a 

importância de realizar treinamentos, difusão e alcance com os 

potenciais peticionários, para que eles saibam as capacidades do 

sistema. 

Com respeito a Especificação Temporária do registro de gTLD, 

que diz que tanto os registros, como os registradores de gTLD 

deem acesso razoável a dados pessoais nos dados de registração. 

O GAC convida a ICANN a que considere a participação no sistema 
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dos operadores de registros. E que explore incentivos para os 

registros e os registradores a fim de que participem, 

considerando que a participação por enquanto, é voluntária. 

Segundo o já desenhado, todas as comunicações fora o período 

em si, se desenvolveram por fora do sistema, a informação sobre 

a aprovação ou rejeição dos pedidos, o período de respostas e os 

motivos para essa contestação seriam registrados, segundo a 

opção do registrador.  

O GAC considera que é muito importante registrar esses dados de 

forma adequada, porque isso ajudaria a garantir que o sistema 

está gerando dados úteis e robustos, para informar sobre o futuro 

trabalho. O GAC também considera que se um pedido tem 

relação com o registrador, que escolhe não participar; o registro 

dessa informação também daria dados úteis. Portanto o quadro 

de trabalho deveria incluir essa funcionalidade. Finalmente, o 

GAC enfatiza o destaque, a importância de incluir um mecanismo 

que permita pedidos confidenciais de parte das autoridades de 

aplicação da lei. O GAC recomenda a Organização da ICANN, que 

trabalhe com o PSWG do GAC para discutir o tema de que forma 

a confidencialidade dos pedidos anônimos de cumprimento da 

lei podem garantir e de que forma os metadados dos pedidos 

desses organismos são manejados.  

Cinco. Mitigação do Uso Indevido do DNS. O texto diz. O GAC 

aprecia os esforços realizados para preservar, para apresentar 
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propostas para mitigar o uso indevido do DNS. Enquanto analisa 

os diferentes caminhos possíveis para combater essa ameaça, o 

GAC destaca o papel técnico da ICANN para buscar soluções, 

espera o relatório final da equipe reduzida do Concelho da GNSO 

sobre este tema para debater os passos a seguir. A mitigação do 

uso indevido do DNS continua sendo um tema de preocupação 

para o GAC. E o GAC destaca a importância de tomar como base, 

o trabalho total que inclui prevenir, denunciar e responder 

eficazmente ao uso indevido do DNS.  

Esse tema é especialmente importante, considerando as 

atividades atuais, vinculadas com uma Nova Rodada de Novos 

gTLDs. O GAC previamente mencionou que “o uso indevido do 

DNS deve ser enfrentado em colaboração com a comunidade da 

ICANN e a Organização da ICANN antes do lançamento de uma 

segunda de Rodada de Novos gTLDs”. E manifestou seu apoio ao 

“desenvolvimento de disposições contratuais propostas e 

aplicáveis a todos os gTLDs para melhorar as respostas ao uso 

indevido do DNS”. Por exemplo, as identificadas no SSR2 e na 

revisão do CCT. 

O GAC também reconheceu o papel potencial para os processos 

de desenvolvimento de políticas específicos para gerar melhoras 

contratuais na ICANN74. O GAC reconhece as iniciativas 

voluntárias da comunidade para enfrentar o uso indevido do DNS 

e espera ver o resultado delas e de que forma podem ser 
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utilizadas, de forma eficaz para reduzir o uso indevido do DNS. 

Em especial, o GAC recebeu com beneplácito todas as atividades, 

que estão sendo desenvolvidas na comunidade da ICANN, para 

enfrentar o uso indevido do DNS, dentre elas o relatório 

preliminar da Equipe Reduzida do Uso Indevido do DNS ao 

Conselho da GNSO, documento de debate que será desenvolvido 

pela Câmara de Assuntos Contratuais sobre os domínios 

maliciosos comparado com os comprometidos, uma divisão do 

relatório sobre o uso indevido há pouco e as iniciativas 

voluntárias sobre medição e apresentação de relatórios.  

Um membro do GAC deu uma apresentação que se concentrou 

nos problemas do uso indevido dos registratários, de forma 

repetida. Porque mudam o nome de domínio a domínio. E 

mencionou que a falta de clareza dentro dos contratos de 

registradores dificulta garantir que essa resposta seja eficaz em 

caso de tal abuso. Também houve uma discussão sobre um 

trabalho potencial na comunidade, que poderia se concentrar no 

desenvolvimento de melhores disposições contratuais para 

consideração da ICANN e o alcance do uso indevido do DNS, que 

pode ser enfrentado dentro de um mandato da ICANN. A 

discussão sobre um PDP potencial podia avançar em paralelo 

com esses esforços.  

Seis. Nomes de Domínio Internacionalizados e Aceitação 

Universal. O texto diz o seguinte nessa seção. O GAC recebe com 
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agrado e encoraja a adoção ulterior da Aceitação Universal para 

um melhor uso dos nomes de domínio internacionalizados. As 

internacionalizações dos endereços eletrônicos e novos 

domínios genéricos de primeiro nível, para acelerar o progresso 

da diversidade online.  

Reconhecendo a importância da Aceitação Universal antes da 

ICANN75, o GAC enviou uma solicitação para as posições de 

ponto de contato com o Grupo Diretivo sobre Aceitação Universal 

e a presidência ou a copresidência do Grupo de Trabalho de 

Aceitação Universal e Nomes de Domínio Internacionalizados do 

GAC, encorajando outros membros do GAC a se unir a essa 

atividade de Aceitação Universal. O GAC também vê com bons 

olhos, o início por parte do Grupo Diretivo sobre Aceitação 

Universal da celebração de um Dia Anual de Aceitação Universal.  

A primeira edição será realizada em 17 de fevereiro de 2023 e 

encorajamos os membros do GAC em forma individual e outros 

participantes a participar dessa jornada.  

Sete. Exatidão dos Dados de Registração. Essa seção diz assim. O 

GAC tendo contribuído ativamente ao trabalho da Equipe de 

Definição de Alcance sobre Exatidão do Dados de Registração, 

reitera a importância de abordar de forma eficiente e oportuna a 

questão da exatidão e confiabilidade dos dados de registração de 

nomes de domínio.  
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O GAC toma nota das recomendações do relatório provisório 

sobre tarefas 1 e 2 e encoraja a Equipe de Definição de Alcance de 

continuar com o seu trabalho, enquanto a ICANN espera a 

devolução das autoridades de dados pertinentes com relação a 

sua base jurídica para processar os dados para medir, mensurar 

a exatidão. Com relação a recomendação 1, o GAC salienta a 

importância de encorajar a participação mais ampla possível dos 

registradores na enquete de registradores e ver com bons olhos a 

exploração de abordagens para incentivar a participação nela, 

bem como a consideração por parte da Equipe de Definição de 

Alcance ou o Conselho da GNSO sobre o uso de um terceiro, que 

ajude no seu design.  

O GAC indica que a recomendação 2 sobre auditorias de 

registradores e a parte da recomendação 3, que se relaciona com 

proceder com uma avaliação de impacto sobre proteção de 

dados, pode encarecer a clareza e detalhe necessários com 

respeito a implementação prevista. Isso foi confirmado também 

através de uma troca com a GNSO durante a ICANN75. Mas ainda 

o GAC coloca em relevo, a importância de concluir e celebrar de 

forma ágil, um acordo de proteção de dados entre a ICANN e as 

parte contratadas como parte da recomendação 3. Por último, o 

GAC incita a Equipe de Definição de Alcance a acompanhar essas 

recomendações com uma nota explicativa, que aprofunde mais 

ainda sobre como esse prevê implementar essas 

recomendações.  
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E por último, a última seção do Comunicado corresponde a 

Próxima Reunião. O GAC tem previsto se reunir proximamente 

durante o Fórum da Comunidade, ICANN76 em Cancún, México. 

Fórum programado para 11 a 16 de março de 2023. Com isso, 

concluímos a última leitura do Comunicado. Mais uma vez, 

faremos outra leitura, a presidência e o pessoal de apoio para 

corrigir qualquer questão de formato ou erro tipográfico. E 

enviaremos esse Comunicado. Suponho que mais tarde hoje, 

apenas finalizemos essa revisão. Isso vai ser através da lista de 

distribuição do GAC e vamos estabelecer um prazo de 72 horas 

para que os colegas do GAC revisem, principalmente aqueles que 

não estiveram presentes na sala, devido a questão em fusos 

horários menos convenientes. 

Não vai ser modificada a redação que já foi aprovada, 

simplesmente vão se fazer modificações de alguma questão 

tipográfica ou formato, que não tenhamos reparado. Depois o 

Comunicado será publicado online, normalmente isso acontece 

na segunda-feira. Rob, algo que eu tenha omitido ou Fabien? 

Com respeito ao Comunicado. Muito bem. Vejo que não há nada 

a adicionar. Agradeço muito pela sua flexibilidade para a redação 

do Comunicado. Vamos celebrar isso então. Uma salva de palmas 

então. Agora temos essa versão, com isso concluímos a redação 

do Comunicado e vamos dar início a nossa Sessão de 

Encerramento.  
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Agradeço ao Rob, porque temos uma apresentação para esta 

sessão. São simplesmente conteúdos para que pensem, para que 

reflitam sobre coisas que fizemos durante a reunião. Apresentem 

ideias e olhem para frente, vejam o que podemos melhorar. 

Então se sintam livres de pedir a palavra, interagir e adicionar 

conteúdo a esses slides ou sugerir outros assuntos, se for 

necessário.  

Vamos passar para o próximo slide. Esse é o temário, pauta que 

pensamos para tratar. Primeiro, a identificação de questões de 

acompanhamento ao seguimento da reunião da ICANN75. Depois 

avaliar como se deram, se deu tudo nessa reunião ICANN75. Falar 

de algumas datas-chaves da reunião posteriores a ICANN75. Por 

último, dar por encerrada a reunião. Rapidamente se falarmos 

em questões posteriores a ICANN75, temos as próximas Rodadas 

de Novos gTLDs e nesse caso, temos a Fase de Design 

Operacional, que está continuando, continua. O diálogo 

facilitado sobre genéricos fechados, que vai ser levado adiante 

entre o GAC e a GNSO. Também um possível assessoramento do 

GAC, o documento que vimos da Organização da ICANN e que 

recebemos nessa reunião, relativo ao como foi administrado o 

assessoramento na nova rodada para que tenhamos toda a 

informação necessária antes da próxima rodada.  

Também o processo de orientação da GNSO sobre o apoio para 

os solicitantes, que é orientação com relação a como 
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implementar o Programa de Apoio para os Solicitantes, para que 

dê seus frutos e se beneficiem das lições que aprendemos na 

primeira rodada. Também temos como tema WHOIS e Proteção 

de Dados. Aqui falamos do Sistema de Divulgação do WHOIS e 

participação no curto prazo das partes interessadas. Vejo que 

levantaram a mão. Rob. 

 

ROBERT HOGGARTH: Sim, o último ponto no tema anterior das Próximas Rodadas de 

Novos gTLDs, se corresponde como uma refer6encia nos 

documentos sobre um par de temas, que as autoridades do GAC 

pediram que buscássemos voluntários. Então queríamos 

confirmar alguns voluntários. Há dois presentes na sala ainda 

hoje. Então espero que isso possa ser finalizado no mês próximo, 

para poder agir. Temos um prazo com relação ao GGP, com 

relação aos participantes, então devemos avançar rapidamente. 

E vamos fazê-lo através do e-mail.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Rob. Obrigado aos colegas, que se ofereceram 

como voluntários. Sem dúvida, temos que finalizar em tempo. 

Com relação ao WHOIS e Proteção de Dados, temos o Sistema de 

Divulgação do WHOIS, a participação no curto prazo das partes 

interessadas, comentários do GAC que serão vistos com mais 
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detalhes nos próximos slides e a exatidão dos dados de 

registração, e próximos passos, adotar o Conselho da GNSO.  

 Outro tema é a mitigação do uso indevido do DNS, falamos da 

consideração do Conselho da GNSO sobre o relatório, que se 

espera da Equipe Reduzida, participação do PSWG com outros 

grupos de partes interessadas para identificar um terreno 

comum para fazer melhorias aos contratos. E depois da resposta 

do SSAC para ter o seguimento de um roteiro comunitário, para 

que haja um roteiro claro para o uso indevido do DNS de forma 

tal, que possamos garantir um avanço.  

Por último, temos o tema da Proteções das OIGs com atualização 

do processo da mudança de listas ou modificação de lista. Como 

devem saber, o GAC coletou uma lista de acrônimos das OIGs, que 

devem estar reservados e precisamos de um processo para 

adicionar ou remover ou liberar esses nomes da lista. Esse 

processo vai ser feito, vai ser enviado ao GAC daqui a pouco. 

Esperamos que se aprove para poder guiar a comunidade e saber 

como deve ser processada essa lista. Passamos para o próximo 

slide. E farei uma pausa para comentários. Temos oportunidade 

para fazer comentários públicos. 

Há um comentário público sobre os termos de referência 

preliminares, sobre a revisão de piloto holística. A ICANN fez uma 

revisão de responsabilidade e transparência e lá surgiu uma 

recomendação de fazer uma revisão holística do SOs e ACs 
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separadas por cada um desses grupos. Os termos de referência 

para essas referências holísticas foram publicados para fazer 

comentários. E acho que merece atenção por parte do GAC, 

porque isso pode influenciar em como trabalhamos nesse 

sentido. 

Porque estivemos fazendo uma revisão específica do GAC, 

seguindo as linhas do que se costumava fazer na comunidade. 

Temos o Grupo de Interação Conjunta entre o GAC e o Board, com 

o que normalmente fazemos a nossa revisão. E teve essa 

mudança na forma de trabalhar do GAC. Então pode ser de 

interesse. Temos também as emendas propostas ao Acordo de 

Registro Base e o Acordo de Acreditação de Registradores para 

adicionar obrigações contratuais relativas a RDAP. É uma 

modificação aos acordos com os registros e registradores.  

A política consensual sobre dados de registração para gTLDs. E 

permitam que verifique, porque quero buscar isso antes da 

sessão. A política consensual sobre os dados de registração de 

novos gTLDs, a Organização da ICANN trabalhou com a Equipe de 

Revisão com base na comunidade, revisão da implementação 

para produzir uma política consensual sobre dados de 

registração, como proposta para os gTLDs. E isso deve ficar 

mostrado no plano de implementação. Por isso há um período de 

comentário público aberto. E isso corresponde a PDP Expeditivo 
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sobre a Especificação Temporária para os dados de registração 

de gTLDs para a Fase 1, 2 e suas correspondentes prioridades.  

Se a Especificação Temporária para a registração de gTLDs, para 

a parte que corresponde. Mais uma vez, tenho certeza de que isso 

será um tema de interesse para o GAC. E vamos nos guiar aos 

responsáveis desse tema, mas eu acho que isso merece a atenção 

do GAC. Igual que o relatório inicial sobre a segunda revisão de 

efetividade do Comitê Permanente de Clientes para ver como 

está se desempenhando esse comitê. E por último, mas nem 

menos importante, o relatório final do EPDP sobre os 

mecanismos de proteção de direitos específicos para as OIGs.  

Isso ainda não começou. Mas em breve, vamos ter a 

oportunidade para receber os comentários públicos. E temos que 

acompanhar esse processo, porque é um tema que é de interesse 

para o GAC. Depois também está identificar e concretizar todos 

esses assuntos vinculados aos IDNs e a Aceitação Universal. 

Como dissemos antes, a ideia é incentivar os colegas do GAC a 

que classifiquem as prioridades desse tema para o próximo 

período. Estamos pedindo um presidente ou copresidentes para 

este grupo de trabalho. Vamos atribuir um coordenador de 

ligação ou trabalho para o Grupo Diretivo de Aceitação Universal. 

Há algum voluntario por enquanto e vamos confirmar em breve. 

Dessa forma terminamos o Comunicado, incentivando a que 

participem deste assunto até a data final, que é 17 de fevereiro. 
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Se é que não estou não enganada, do ano próximo. Os Princípios 

Operacionais do GAC, o Grupo de Trabalho sobre a Evolução 

desses Princípios, os Princípios Operacionais, o debate. Eu acho 

que começou em 2011 sobre os Princípios Operacionais. E demos 

duas olhadas, especificamente para aumentar a quantidade de 

vice-presidentes de 3 a 5. Isso aconteceu uma vez. E a segunda 

vez foi para permitir a votação eletrônica. Ou seja, a votação 

digital. 

Mas vemos que mais uma vez, ficaram um pouco fora. E 

precisamos revisar para que reflitam a forma da qual 

trabalhamos agora. Eu vejo que Ian está confirmando. Obrigada 

pelo apoio e grande responsabilidade, que acaba de assumir, Ian. 

Também há uma discussão sobre um potencial reunião de alto-

nível. Eu acho que é hora de ter uma reunião de alto-nível. 

Fazíamos antes, ano e meio em ano e meio. Tivemos uma em 

Toronto, Canadá. Depois no Reino Unido. Uma no Marrocos, 

Marrakesh. Outra em Barcelona, que foi a última, eu acho. 

Barcelona foi em 2018. 

Era de prever que continuava em 2020, mas pela pandemia, não 

realizamos até agora, pelo menos. Então eu acho que é o 

momento de fazer uma reunião de alto-nível. Leva tempo 

preparar, no mínimo um ano. E é por isso, que nós precisamos 

começar a falar e a preparar essa reunião. Em termos gerais é 

uma reunião, em que vem os ministros. E por isso precisamos 
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também a aprovação do país anfitrião. Seja lá quem for se 

oferecer para realizar essa reunião de alto-nível, porque devem 

ser enviadas as cartas de convite, para esses funcionários ou 

ministros de alto-nível. Também temos que preparar uma 

agenda sólida.  

E é uma oportunidade para os colegas do GAC para que falem do 

trabalho do GAC e da ICANN. E chamem a atenção sobre esses 

trabalhos aos funcionários de alto-nível, para depois então 

compartilhar o tempo, os recursos e autoridade para falar 

durante as reuniões em nome deles. Também temos o 

planejamento de geração de capacidades do GAC para a ICANN76 

e entre as reuniões, claro. Tivemos um excelente final de semana 

de geração de capacidades, como já foi mencionado mais de uma 

vez. E reitero o meu agradecimento por isso.  

Recebemos muito bons comentários e como houve muitos 

membros novos do GAC, que participaram e que continuam 

trabalhando é bom continuar com isso. É bom continuar pelo 

sucesso que tivemos. E convém então continuar aprofundando 

nos temas que já debatemos. Há uma enquete para receber 

comentários e basear o nosso progresso nesses comentários, 

pelo o que estamos vendo há agenda bastante completa. Há 

algum outro comentário sobre esses temas ou outros? Rob. 
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ROBERT HOGGARTH: Obrigada, Manal. Equipe de Apoio do GAC. Eu quero lembrar aos 

membros do GAC, que nós temos um documento, que se chama 

Radar de Decisões de Ação do GAC. Isso está no website. O último 

foi publicado em 2 de setembro. E é uma instantânea que 

apresenta onde estamos agora.  

Claro que vamos fazer outra atualização e compartilhada e 

atualizada nesta reunião. Mas depois vamos enviar um correio 

eletrônico, onde vamos compartilhar o link. É uma lembrança de 

que este é um documento vivo. Então podem consultar quando 

se preparam para uma reunião. Podem ver o que vai surgir como 

temas que vai tratar o comitê. E como mencionou Manal, vemos 

que aqui há muitos temas incluídos na pauta. Também quero 

falar um pouco sobre os comentários públicos, que aparecem 

aqui. Porque há datas que são datas limites para apresentar 

esses comentários públicos.  

Outubro vem bastante agitado. Manal, a senhora e os vice-

presidentes vão ter que tratar vários desses temas através de 

correio eletrônico, porque eu acho que não vão se reunir de novo 

pela primeira vez, depois desta reunião até terceira semana de 

outubro. Então vamos preparar correios eletrônicos e também 

para os demais membros para ver quais são suas reações a 

respeito desses comentários. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Rob. Sim. Esse Radar do GAC é uma ferramenta 

muito boa. Atualiza-se online. E nós confiamos nesta ferramenta, 

que se atualiza em tempo real. Espero que todos possam dar uma 

olhada. E que também considerem então útil e beneficiosa como 

as autoridades do GAC. Não vejo qualquer pedido de palavra, 

então acho que podemos passar ao seguinte slide. Na verdade 

aqui, o que faz é apresentar o que fizemos na ICANN75. 

 Não sei se alguém tem algum comentário, o que adicionar sobre 

a Sessão de Abertura, a Preparação para a nossa Reunião 

Bilateral com o Board da ICANN, ALAC, ccNSO, GNSO? Algum 

comentário sobre a redação do Comunicado? Acabamos de 

escutar uma opinião do nosso colega do Brasil. Algum outro 

comentário sobre as experiências dessas reuniões ao vivo? E para 

aqueles que participaram de forma remota também. Se 

conseguiram sentir a presença daqueles que estavam de forma 

virtual? Porque todos estávamos na mesma reunião. Eu acho que 

isso funcionou bem. Recebei comentários positivos, daqueles 

que estavam aqui ao vivo. Mas não sei se isso funcionou tão bem 

para aqueles que participaram de forma remota.  

Se consideraram que era conveniente, se tinha algum 

comentário que fazer? Eu vou passar ao último ponto, que diz. 

Bom, alguma ideia adicional. E eu vejo que a Alisa pediu a 

palavra, representante dos Países Baixos. 
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ALISA HEAVER: Eu escutei temas muito interessantes no Fórum Público no Great 

Hole sobre a fragmentação da internet. E também o que são os 

Identificadores Emergentes. E é um tema que nunca discutimos 

no GAC ou pelo menos, segundo eu sei, o GAC não debateu este 

ponto. Não digo que agora estou propondo o debate. Mas 

gostaria de analisar um pouco mais. E também há outros temas. 

Eu acho que estão sendo desenvolvidos, mas que não foram 

debatidos antes, pelo menos nos últimos anos, desde que eu 

acompanho as atividades do GAC.  

 E também gostaria de pedir aos meus colegas, que pensem em 

diferentes assuntos, que estiveram sendo debatidos nesses 

últimos dois anos, como podem ser o WHOIS, Dados de 

Registração. Eu acho que é importante não perder contato com 

os outros assuntos, que estão surgindo ao nosso redor. Preciso 

como disse, tempo para analisar o que eu escutei, digerir 

também. Mas hoje o que podemos pensar, isso para o futuro. E a 

segunda questão é uma questão prática, especificamente 

prática. Espero que a salas de conferência em Cancún, se é que 

eu participo de forma física, estejam um pouco menos fria. E eu 

acho que também é bom para a mudança climática. Porque eu 

acho que o ar-condicionado não estaria que estar nessa 

temperatura tão baixa.  
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Alisa. Muito bem. Muito obrigada por 

quebrar o gelo. Vejo que há mais pedidos de palavra. Eu acho que 

uma boa discussão ou debate, que nos leva também ao próximo 

slide. Escutei alguns comentários nos recessos sobre que o GAC 

também precisaria ter algum pensamento estratégico e não 

entrar dos detalhes de algumas discussões. Mas enfim, é bom 

levar em consideração para o futuro. Porque em termos gerais, 

temos videoconferências, onde colocamos a pauta de trabalho. E 

também vemos quais assuntos que vamos ter que tratar na 

próxima reunião ou agenda. Desculpe, Nigel, por tê-lo feito 

esperar.  

 

NIGEL HICKSON: Fala Nigel Hickson do Reino Unido. Muito obrigado, Manal. Não 

me deixou esperando para nada. Eu quero manifestar algumas 

coisas. Em primeiro lugar, estou totalmente de acordo com o que 

disse Alisa. Talvez deveríamos pensar em discutir a questão dos 

identificadores, especialmente nas Próximas Rodadas de gTLDs. 

Eu acho que é pertinente trabalhar ao respeito, principalmente 

na forma em que podemos refletir sobre algumas mensagens, 

escutá-las com respeito a questão de fragmentação da internet, 

que aconteceu essa semana.  

Eu acho que na Sessão de Geopolítica de hoje de manhã, foi 

mencionado que não é na próxima, mas talvez no futuro, 

teríamos que falar sobre as consequências que têm ou que teria 
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a revisão, que está sendo feita na ICANN e como isso impactaria 

no GAC. Quero apoiar totalmente o que disse antes sobre a 

necessidade de fazer uma reunião de alto-nível. Porque a 

verdade é que leva muito planejamento, há muito que não temos 

uma reunião desse tipo. E seria muito útil ter uma durante o 

próximo ano, se não for possível antes. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Nigel. E obrigada também Reino Unido, por 

compartilhar a sua experiência. Porque há alguns que já 

compartilharam sua experiência de ter uma reunião de alto-nível. 

E pronto. Isso também ajuda aqueles que vão programar uma 

próxima reunião. Também vejo que Paraguai apoia a proposta 

dos Países Baixos. E agora, passo a palavra a Rob Hoggarth.  

 

ROBERT HOGGARTH: Eu não sei se Paraguai está de acordo com o frio, que está o ar-

condicionado ou com a questão principal do que falou a 

representante dos Países Baixos. 

 Eu quero comentar algumas coisas. Nós agradecemos os 

comentários sobre os temas que gostariam de falar, 

especialmente nessa enquete do CBW. Eu enviei um correio 

eletrônico e um lembrete, para poder compartilhar essas coisas. 

E a respeito do que disse a Alisa, talvez procurar alguma coisa, 

alguns elementos de maior detalhe. Porque uma coisa é receber 
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a informação e outra é manter um debate. Nós, o que fazemos é 

manter um registro, falar dos assuntos que antes se falou em 

outras reuniões. Então talvez alguns dos temas, que mencionou 

a senhora, o Nigel. Nos próximos 6 meses, podemos identificá-los 

e fazer um seminário web por parte do pessoal da ICANN ou de 

outros setores, para que ajudem vocês a trocarem opiniões, 

informações. E que isso sirva como base para futuras 

deliberações dos membros do comitê.  

Nós, como o pessoal, nos comprometemos a isso. Enquanto isso, 

vocês ou aqueles que não preencheram a enquete do CBW, 

pedimos que por favor, talvez possam inclui-lo na lista de temas 

do quais querem falar no futuro. Uma das coisas que faz o pessoal 

no decorrer da reunião, além de tomar notas, é ter uma parte do 

documento, onde mantemos uma tabela com todas as lições 

aprendidas. Talvez não tenhamos tempo para conseguir todas as 

suas opiniões nessa reunião. Mas pensem no voo a caminho de 

casa, se há alguma que incomodou vocês ou algo que querem 

melhorar e por favor, nos digam através do e-mail.  

Temos uma página com lições aprendidas, que foram coletadas 

da nossa própria coleção. Então queremos ter as suas opiniões 

nesse sentido. A próxima reunião será daqui a 6 meses. Mas o 

tempo passa rapidamente.  
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: E, como disse Rob, é um processo permanente. Ou seja, 

não temos que chegar a nenhuma conclusão nessa reunião. E 

esse simplesmente é um exercício para pensar em ideias e 

continuar melhorando o nosso trabalho constantemente. Brasil 

levantou a mão. 

 

BRASIL:  Obrigado, Manal. Queria agradecer não só a senhora, mas 

também o Rob, a equipes, os colegas. Essa foi a minha primeira 

reunião do GAC presencial. Eu me sinto muito privilegiado por 

poder me unir ao grupo. Foi um formato muito produtivo. E 

espero ansiosamente continuar contribuindo para continuar 

construindo com esse progresso, que nós conseguimos aqui. 

Visando Cancún e talvez pensando no que disse Países Baixos e o 

Reino Unido, no que diz respeito as sensações que temos a partir 

dessa reunião, acho que as sessões de criação de capacidades 

foram extremamente úteis, principalmente para alguém que é 

muito novo nesse processo, como é o meu caso, para poder 

entender o ecossistema de governança da internet mais amplo. 

Também a indústria do DNS, todo o panorama.  

E acho que uma das questões que mais nos surpreendeu foi ver 

que a brecha digital, que tentamos evitar e resolver em nível 

mundial, também se vê aqui. Essa é uma prioridade permanente 

para a comunidade da internet em todas as partes. Portanto 

considero que também deveria ser um tema que devemos 
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considerar nas nossas diagramações, para que tanto o GAC, 

quando a ICANN possam cumprir as suas responsabilidades e ver 

o que estão fazendo outros fóruns. E apoiar outros fóruns na 

medida em que isso seja pertinente, especialmente 

considerando que vamos ter uma reunião importante da UIT, que 

é um fórum importante para o desenvolvimento de algumas 

questões.  

Antes de ir para Cancún, vai haver outra reunião importante nas 

Nações Unidas, que será o IGF. E um dos assuntos centrais a 

considerar na Etiópia não é fragmentação da internet, mas é 

outro tema, como evitá-la. E pensamos que essa é uma missão 

coletiva, que temos e também a missão da ICANN. E devemos 

mostrar isso da maneira em que nós levamos adiante a nossa 

tarefa aqui. Talvez devamos alinhar o trabalho e nossa 

consideração sobre esse assunto, com essa missão para evitar a 

fragmentação da internet. 

O terceiro ponto que queria salientar aqui é que apesar de ser 

novo, detectei que há muitas deliberações que já têm algum 

prejuízo, algum preconceito. E talvez as questões geopolíticas, 

podemos considerar que ficam fora desse alcance, levam a 

divisão e teríamos que evitar as divisões. A contribuição na 

abordagem multissetorial é reunir diferentes atores.  

E essa sensação de trabalho coletivo é algo, que eu levo ao Brasil 

e espero ansiosamente continuar contribuindo e sentindo esse 



ICANN75 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

Página 27 de 31 
   

desejo coletivo, em lugar de um espírito divisor. Se houver 

alguma divisão, que devamos abordar é a divisão digital, a 

brecha digital. Quero agradecer novamente pelas boas-vindas 

tão calorosas. Espero poder continuar fazendo contribuições. A 

gente vê em Cancún. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada pelas suas considerações, por compartilhar 

suas ideias e seu feedback. Depois desse final de semana, que 

fizemos essa oficina, veremos a agenda próxima e vamos decidir 

a nossa própria agenda e sem dúvida alguma, não posso mais 

que dizer que estou totalmente de acordo e que o espírito de 

colegialidade deveria ser o primeiro a considerar. Muito obrigada 

pelos comentários. Desculpem. Irã, Hossein. 

 

HOSSEIN MIRZAPOUR:  Boa tarde, boa noite ou bom dia, dependendo de onde se 

encontrarem. Novamente obrigado, Manal e toda a equipe do 

GAC, pelo maravilhoso trabalho que fizeram, para que isso tudo 

se concretize. Não sei se isso já foi considerado, porque estive na 

reunião de preparação sobre o Dia da Aceitação Universal e vocês 

vão me dizer se isso talvez não corresponda.  

Mas estive considerando algumas ideias relativas a como 

podemos ter mais peso na comunidade da ICANN. Como 

podemos fazer com que isso seja mais importante e compartilhar 
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nossos interesses, preocupações de forma mais eficaz? Alisa fez 

um comentário no início e acho que isso se ajusta a minha ideia. 

Aquela ideia que eu tenho. Acho que há muitas preocupações no 

nível político, que podem compartilhar os membros do GAC e dos 

governos. Não sei se esse é o âmbito para fazê-lo. Mas essa é a 

minha segunda reunião presencial. Também estive no IGF.  

Sei que alguém comparou a reunião da ICANN com o IGF. Mas 

como vocês sabem muito bem, o IGF não finaliza dando nenhum 

produto claro ou comunicado. Mas aqui, temos uma voz e 

podemos ter um impacto dentro da comunidade da ICANN. E eu 

acho que a cada vez há mais assuntos em matéria de política, que 

podemos compartilhar, como a fragmentação da internet, que já 

se falou nela, a internet por satélite, dentre outras. Muitas 

tecnologias descentralizadoras, que podem ser uma 

preocupação não apenas para uma parte do mundo, mas para 

todos os países basicamente.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Irã. São comentários de muito valor. Obrigada 

a todos pelo seu interesse e todas as ideias. Espero que possamos 

continuar com essa excelente troca dessa reunião para outra, 

enquanto vamos preparado o temário para a próxima reunião, a 

pauta; para considerarmos todos os comentários. Vão receber 

um e-mail do pessoal de apoio, que vai solicitar que indiquem 



ICANN75 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

Página 29 de 31 
   

quais os assuntos que quisessem ver na agenda. Então por favor, 

enviem essa devolução.  

 Acho que temos abrangido praticamente tudo, como a disse a 

publicação do Comunicado. Está pendente, já falamos as datas 

da reunião, que se produz daqui a duas ou três semanas ou talvez 

um pouco mais de tempo. Leva mais tempo produzir as atas, 

porque tem informação mais detalhada. Temas para a iCANN76, 

isso é o que acabamos de discutir. Convido todos a que 

continuem fazendo as suas contribuições antes da próxima 

reunião. Daqui a pouco vamos ter uma ligação para estabelecer 

a agenda. Aí, vamos estabelecer os temas acordados. E por 

último, as datas para a reunião de Cancún. 

 Nos minutos que restam, queria fazer os agradecimentos 

habituais, que me correspondem. Queria agradecer 

principalmente aos nossos anfitriões e patrocinadores da 

ICANN75, celebrada em Kuala Lumpur. Aos colegas do GAC, da 

Malásia por ter sido tão bons anfitriões. Agradecemos a cada um 

de vocês pela participação ativa e pelas deliberações produtivas 

e espírito de colaboração. Um agradecimento especial aos 

colegas, autoridades do GAC pela ajuda, apoio e orientação para 

nos preparar para essa reunião.  

E também parabenizar, parabéns para todos os líderes que 

entram do Paraguai, Burundi, Suécia, República da Coreia, Reino 

Unido e Líbano. Espero continuar trabalhando com todos vocês. 



ICANN75 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

Página 30 de 31 
   

Até a reunião da ICANN76. E que exista uma transição fluída, para 

que possam assumir as suas funções, as novas autoridades. 

Obrigada aos responsáveis pelos temas, presidentes dos grupos 

de trabalho, coordenadores de ligação pelos esforços dedicados 

a se preparar para a reunião.  

E como sempre um grande agradecimento ao surpreendente 

Equipe de Apoio do GAC, Rob, Julia e Gulten aqui em Kuala 

Lumpur e Fabien e Benedetta que ofereceram apoio de forma 

remota. Pedimos desculpas porque houve horários difíceis. 

Basicamente tivemos apoio durante as 24 horas do dia, para que 

fosse uma reunião sem empecilhos para todos. Um 

agradecimento especial a Equipe de Serviços Linguísticos, 

[inaudível – 01:00:58] e Equipe Técnica da ICANN.  

Sempre nos surpreendem, porque cumprem com os nossos 

requerimentos. Tudo funciona sem problemas, 

independentemente de se a reunião se faz de forma presencial, 

totalmente virtual ou em formato híbrido. E gradecemos aos 

intérpretes e transcritores maravilhosos e profissionais, que 

continuam tendo importância fundamental para as nossas 

discussões. E por último, continuemos trabalhando daqui a 

próxima reunião, continuemos até Cancún. Cuidem-se e 

desfrutem da pausa. E finalizamos a reunião.  
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[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


